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Protokoll der Mitgliederversammlung vom 02.06.2018 in Flensburg 

Beginn: 20:45 Uhr 

Ende: 22:10 Uhr 

 

Tagesordnungspunkte: 

1. FG-Leiter Martin Linnenschmidt berichtet über das vergangene Jahr: 

- Der Fachgruppe Hosta gehören aktuell 117 Mitglieder an. 

- Martin Linnenschmidt berichtet über seine Teilnahme an der GdS-Jahrestagung in Bad 

Soden / Taunus und von der IGA in Berlin in 2017. Auf der IGA wurde die GHosta-

Präsentation unseres Mitglieds Manfred Entemann, Berlin, mit Gold ausgezeichnet „für 

eine Hosta-Präsentation in Spitzenqualität und unglaublicher Vielfalt“. 

- In zwei Beiratssitzungen und einem Arbeitskreis wurde die GdS-Satzung überarbeitet und 

damit den zeitgemäßen Anforderungen angepasst. Die neue Satzung wird nach erfolgter 

Verabschiedung durch die Teilnehmer der GdS-Jahrestagung in Hannover im 

Staudengarten veröffentlicht. 

- Link der FG Hosta auf der Homepage der GdS 

- Am 02.05.2018 erschien in den Bramscher Nachrichten ein Zeitungsbericht zum Thema 

Hosta, mit einem Hinweis auf die Internetseite der FG-Hosta und deren Flyer. 

- Das Team hat den FG-Flyer Titel „Empfehlenswerte Hostas“überarbeitet und aktualisiert. 

Sie liegen zum Mitnehmen und zur weiteren Verbreitung aus. 

- Die FG Hosta kann sich mittels neu angeschafften Banner bei Tagungen, Blattschauen u.ä. 

künftig besser präsentieren. 

- Die Begrüßung neuer Mitglieder mittels persönlicher Anschreiben trifft auf positive 

Resonanz. 

- Es wurde nochmals ein Hinweis gegeben, dass sich Fachgruppen gemäß Vereinssatzung 

mindestens einmal jährlich Treffen müssen. 

 

2. Die Kassenwartin Beate Linnenschmidt legt den Kassenbericht für den Zeitraum bis 

02.06.2018 vor. Der Kontostand am heutigen Tag beträgt 1.251,- Euro. 

Der Kassenprüfer Ralf Albrecht erklärt die ordnungsgemäße Führung der Kassengeschäfte 

und bittet um Entlastung des Leitungsteams. 

Die Entlastung des Leitungsteams erfolgt einstimmig. 

 

3. Datenschutz 

Die Teilnehmer sind nach Aussprache einstimmig dafür, dem Reisebericht der Tagung eine 

Teilnehmerliste und ein Gruppenfoto beizufügen. 

 

4. Deutsche Züchtungen 

 - Uwe Meyn berichtet über seine Erfahrungen, den Nachlass des Züchters Heinz Klose zu    

  bewahren. Nach langjähriger Suche im gesamten Bundesgebiet fehlen ihm jetzt noch fünf  
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   Sorten: Goldrand, Blauglut, Elbe, Schneewittchen und Fumiko. 

- Die dauerhafte Pflege eines Gedächtnisgartens durch die Mitglieder der Regionalgruppe  

   Kassel-Göttingen ist altersbedingt nicht möglich. Uwe Meyn würde sich über die   

   Unterstützung durch andere Regionalgruppen freuen. 

   Allgemein soll das Interesse an einer Patenschaft für das Sortiment deutscher Züchter  

   geweckt werden. 

 

5. Harald Berger weist auf die Homepage der Fachgruppe hin. Sie wurde von der 

Geschäftsstelle für ihre Aktualität gelobt.  

Er hält die Darstellung auf der Homepage noch für verbesserungswürdig, z. B. eine 

Strukturierung der Liste deutscher Sorten mit Verlinkungen zu Datenblättern. Harald Berger 

bittet um Mithilfe bei den Mitgliedern und dankt für die bisherige Unterstützung durch den 

Vorstand. 

Weiterer Optimierungsbedarf, z. B. eine Suchfunktion, wird noch auf der Jahresversammlung 

durch Beirat und Vorstand diskutiert. 

 

6. Uta Mieden bereitet die FG-Tagung 2019 für den Raum Trier/Luxemburg vor und stellte ein 

vorläufiges Programm vor. 

 

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung kommen Hostas, die von verschiedenen Mitgliedern 

zur Verfügung gestellt wurden, zur Versteigerung. Die Versteigerung, deren Erlös der FG-Kasse zu 

Gute kommt, wird in bewährter Weise durch Martin Linnenschmidt durchgeführt. 

 

 

Protokoll durch: Antje Kielbasa 

 


